

INNERBETRIEBLICHE AUSBILDUNG BEI DER SG SERVICE ZENTRAL GMBH

Anfang März, noch kurz vor dem Corona-Shutdown, nahmen sieben Auszubildende aus den SPIELSTATIONEN und SPIELSTUBEN an der innerbetrieblichen Ausbildung bei der SG Service Zentral teil. Im Rahmen der fünftägigen Veranstaltung nutzten die Auszubildenden im Berufsbild Automatenfachmann/-frau die Möglichkeit, die verschiedenen Abteilungen der SG Service Zentral GmbH am Druffels Weg und an der Boschstraße kennenzulernen und an einer Geräteschulung teilzunehmen. Zudem besuchten sie auch die Außenwerkstatt.

Bereits am ersten Tag interviewten die Auszubildenden Kollegen einzelner Abteilungen. „Das ist eine tolle Gelegenheit für die Auszubildenden, die Kollegen an den Standorten und die Aufgaben der einzelnen Abteilungen kennenzulernen. So erleben sie, wie die Zusammenarbeit untereinander funktioniert“, freute sich Gudrun Klerner, Personalentwicklung und Personaltraining, die die jungen Nachwuchskräfte die Woche über begleitete. Durch die Abteilungspräsentationen der Abteilung Marketing, Vertrieb, Rechnungswesen und Technik hatten die sieben Nachwuchskräfte einen umfangreichen Einblick in deren Arbeitsbereiche und erledigten auch die eine und andere praktische Arbeit. Am letzten Tag hatten die Auszubildenden die Möglichkeit Fragen an ihren Ausbildungsleiter, Erwin Koschembar zu stellen, der die Azubis während der dreijährigen Ausbildung betreut.

Abgerundet wurde die innerbetriebliche Ausbildung mit einer Prüfung, die erfolgreich von allen Teilnehmern absolviert wurde. Zum gelungenem Ergebnis des schriftlichen Abschlusstests gratulierte den angehenden Fachkräften Anna Wieschues, Personalsachbearbeiterin.

„Es war eine tolle Woche, wir haben uns gefreut die Kolleginnen und Kollegen in Coesfeld kennenzulernen“, resümierten die Auszubildenden.

